

# セルリアン

四 中 だ よ り

令和7年(2025年)  
第9号 1月21日(火)  
上田市立第四中学校  
(担当) 教頭 木下 智宏

※ホームページも更新中! 「上田四中」で検索 または <http://www.school.umic.jp/ueda4/>

## 3学期始業式 「一人ひとりの夢や目標の実現に向けて」



令和7年1月8日、3学期がスタートしました。各学年の代表生徒のみなさんが3学期や今年の抱負について「計画的に学習をすること、相手の立場に立って行動すること、みんなが元気になるあいさつをすることを頑張りたい」「勉強や部活動を頑張ること、友達との時間を大切にすること、学校の顔として恥ずかしくない三年生になれるように過ごしていきたい」「夢がかなうよう勉強を頑張ること、学校に貢献し友達に恩返しすること、将来に向き合い、目標達成に向けて毎日を一生懸命過ごす。」と発表してくれました。校長先生からは、トーマスエジソンや体操の橋本大輝選手を例に挙げて、「一人ひとりの夢や目標の実現に向けて努力する際に大事なこと」や「3学期に各学年で意識したいこと」をお話いただきました。48日間の3学期がスタートしました!

## ☆おみくじやってます☆～図書館イベント～



図書館の新年イベントとして「おみくじ」が引けます。毎回イベントは大人気で休み時間は生徒がいっぱい本を借りに来室します。さらに、本を借りた人には、司書の先生が「消しゴムはんこ」で作成した「オリジナル葉」をいただけます。今は正月バージョンの「田作り」など粋な葉がいっぱいです。おみくじは何を引いたかな?

## 和の文化を楽しむ～2年家庭科和装体験学習～

3学期、2年生の家庭科の授業で外部講師をお招きして「和装体験学習」を行いました。

※生徒の感想より

- ・色とりどりの浴衣で、一人ひとりの個性を表すことができるから素敵。
- ・折りたたんで片付けるのが難しかった。薄くたためるのでかさばらなくていい。

日本の着物文化、上田の紬のお話から学ぶ貴重な体験学習となりました。



## 5年ぶり「どんど焼き」無病息災を祈りました



1月12日(日)第四中学校の校庭で、「御所・中村」合同どんど焼きが5年ぶりに開催されました。当日は朝7時ごろから、地区の育成会や支部の保護者会、自治会、消防団の方々、子どもが協力してやぐらを組みました。9時から開会式を行った後、点火式をしました。やぐらに火がつき勢いよく燃え上がると子ども達から歓声が上がりました。竹が破裂する音。舞い落ちてくるすすを追いかけキャッチする子ども。色とりどりの繭玉のお餅を焼く子ども。素敵な笑顔でいっぱいでした。日本の伝統文化を大切に継承し、新しい1年を健康に過ごせるようにみんなでお祈りしました。

### 1月末～2月の主な予定

- 1月24日(金) 授業参観日
- 29日(水) 上田西高等学校一般入試→3年生給食なし
- 31日(金) 新入生中学校説明会
- 2月 6日(木) 3年総合テスト
- 10日(月) 前期選抜
- 12日(水) グッドメディアデー
- 13日(木) 14日(金) 3学期期末テスト
- 17日(月) PTA理事会
- 19日(水) 前期選抜合格発表
- 20日(木) 学校運営協議会